

Protokoll zum Kreistag des VK Oberberg am 21. Februar 2019 in Marienheide-Rodt

TOP 1 Beginn 20.15 Uhr – Begrüßung durch den 1. Vorsitzenden Jürgen Nierich. Es sind insgesamt 10 Vereine vertreten. Ein Dank geht an TV Rodt-Müllenbach für das Bereitstellen der Räumlichkeiten und die Bewirtung.

Er dankt allen, die in den Vereinen eine gute Arbeit geleistet haben.

Der Kreisausschuss kam im Jahr 2018 zweimal zusammen.

Ehrungen durch den 1. Vorsitzenden

Zuerst erfolgt die Ehrung von Mannschaften für ihre erbrachten Leistungen in der abgelaufenen Saison:

- Verbandsliga Herren – SV Wipperfürth – 1. Platz (Ball)
- Kreispokal Mixed – VfL Berghausen 1 – 1. Platz (Ball)
- Kreisliga Mixed – TV Hackenberg II – 1. Platz (Ball)
- Bezirksklasse Mixed – VC Ründeroth I – 1. Platz (Ball)
- Bezirksklasse Männer-Hobby – SSV Nümbrecht – 1. Platz (Ball)
- Bezirksliga Männer-Hobby – TuS Waldbröl – 1. Platz (Ball)
- Landesliga Mixed – TV Dümmlinghausen-Hesselbach – 1. Platz (Ball)

Für ihr ehrenamtliches Engagement im Vorstand des Volleyballkreis Oberberg bedankt sich der 1. Vorsitzende bei Frau Anke Krieger, 10 Jahre (25,- €) und Herr Ulfried Stinnes, 10 Jahre (25,- €).

TOP 2 Es liegen keine Anträge auf Änderung des Vorjahresprotokolls vor.

TOP 3 Die Tätigkeitsberichte der Kreisausschussmitglieder liegen als Tischvorlage aus. Der Beachwart, Michael Ufer, teilt mit, dass in der vergangenen Beachsaison die bereits etablierten Turniere im Bereich Senioren/innen- und Mixed-Turniere durchgeführt von den Vereinen Becketal, Frielingsdorf, Oberbantenberg und TV Rodt-Müllenbach stattgefunden haben. Er bittet die anwesenden Vereine, sofern sie eine Beachanlage haben über die Ausrichtung eines Turniers nachzudenken, vielleicht sogar ein U18 Turnier.

Stellvertretend für den BFS-Wart, berichtet Jürgen Nierich, dass es im Kreis 19 Mixed-Mannschaften, 3 Damen-Hobby und 4 Herren-Hobby-Mannschaften gibt. Leider haben kurz vor Saisonbeginn noch 2 Vereine Mannschaften zurückgezogen. Für den Kreispokal 2018/19 haben sich 16 Mannschaften gemeldet. Die Vorrunde sind Einzelbegegnungen im KO-System. Das Endspiel ist im Mai.

Ebenfalls stellvertretend für den Schiedsrichterwart, berichtet Jürgen Nierich, über 2 im Jahr 2018 durchgeführte Lehrgänge, 1 Jugend-Schiedsrichterlehrgang und 1 D-Lehrgang, Ausrichtungsort war Waldbröl. Auch dieses Jahr könnten wieder Lehrgänge stattfinden wenn ausreichend Interesse besteht. Die Versammlung bittet darum, zu versuchen einen Fortbildungslehrgang im Kreis stattfinden zu lassen.

Jugendwart Ulfried Stinnes berichtet, dass sich auch bei den Jugendmannschaften der Negativtrend der Anmeldezahlen weiter fortsetzt. Im oberbergischen Kreis gibt es z. Zt. leider nur noch zwei Vereine, VC Wiehl - 1 Mannschaft und SSV Nümbrecht - 2 Mannschaften, die

am aktiven Spielbetrieb in unterschiedlichen Jahrgangsklassen teilnehmen. Einige Vereine spielen mit Mannschaften, in der Kreisliga-Mixed, wo Jugendliche die Möglichkeit haben Volleyball zu spielen. Erwähnenswert bleibt auf jeden Fall das der TUS 06 Waldbröl sich sehr stark im Bereich Schulsport engagiert und regelmäßig Projekte mit dem WVV durchführt um Kinder und Jugendliche für den Volleyballsport zu gewinnen.

Um mit dem Jahrgang 06/07 wieder an dem großen Kreisauswahl Turnier im Sommer teilzunehmen, trainiere er seit September 2018 regelmäßig mit 4-6 Mädels aus drei Vereinen. Als Spielwart berichtet Ulfried Stinnes dass sich der Rückgang der sogenannten Leistungsmannschaften sich im VK Oberberg leider weiterhin fortgesetzt. Im derzeitigen Spielbetrieb befinden sich in der Saison 2018/19 z.Zt. nur noch 2 Damen- und 2 Herrenmannschaften. Die Herrenmannschaften aus Wipperfürth (1. Mannschaft Aufsteiger zur Oberliga, 2. Mannschaft Bezirksliga). Bei den beiden Damenmannschaft die SG Rodt-Müllenbach in der Landesliga und SV Wipperfürth in der Bezirksliga. Die Einstiegsklasse für Herren ist die Bezirksliga, bei den Damen die Bezirksklasse.

Der Kreispokal im Leistungsbereich wurde mangels Meldungen auch diesmal nicht durchgeführt.

TOP 4 Bericht der Kassenprüfer: Die Kasse ist durch Marcel Hoffmann und Claudia Eich geprüft. Die Kasse ist als in Ordnung befunden worden. Die Kassenprüferin bittet die Versammlung um Entlastung des Vorstandes, die einstimmig erteilt wird.

TOP 5 Wahlen durch den 1. Vorsitzenden

2. Vorsitzende/r

Vorschlag Wiederwahl: Werner Timme – *eine Stimme enthalten: Wahl angenommen.*

Geschäftsführer/in

Vorschlag Wiederwahl: Andreas Kuhnert – *eine Stimme enthalten: Wahl angenommen*

Kassenwart/in

Vorschlag Wiederwahl: Anke Krieger – *eine Stimme enthalten: Wahl angenommen*

Spielwart/in

Vorschlag Wiederwahl: Ulfried Stinnes – *eine Stimme enthalten: Wahl angenommen*

Jugendwart/in

Vorschlag: Ulfried Stinnes – *eine Stimme enthalten: Wahl angenommen*

BFS-Wart/in

Vorschlag Wiederwahl: Veit Wien – *eine Stimme enthalten: Wahl angenommen*

Kassenprüfer/in

Vorschlag: Uwe Beste (TV Hackenberg) – *einstimmig: Wahl angenommen*

TOP 6 Beschlussfassung über vorliegende Anträge:

Es liegen keine Anträge vor.

TOP 7 Verschiedenes:

Für den Kreistag 2020 sollen folgende Anträge gestellt werden: Antrag auf Abschaffung des Anhangs zur Spielerliste.

Der 2. Vorsitzende wirbt für die NRW-Meisterschaften der männlichen Jugend U13 am 04. und 05. Mai 2019 in der Heidberghalle, Ausrichter ist der TuS Waldbröl.

Werner Timme berichtet außerdem über ein gelungenes Schnuppertraining in den 3. Klassen der Grundschulen in Waldbröl mit Beteiligung des WVV.

Um die jugendlichen Volleyballer zu erreichen hat Ulfried Stinnes die Aufgabe übernommen mit Linde, Loope, Hackenberg, Becketal und Waldbröl ein Turnier zu organisieren.

Das sind Teams die ähnlich strukturiert sind und sich sicher über eine weitere Gelegenheit freuen mehr Spielpraxis zu bekommen.

Ende des Kreistages um 21.20 Uhr.

gez. Nierich
(1. Vorsitzender)

gez. Krieger
(Protokollführer)